

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 31/OCTUBRE/2012

Con la reforma laboral subiría la calificación de México

CARLOS MOTA: Vamos a Nueva York, en la vía telefónica de imagen está con nosotros, Benito Berber, quien es economista para Latinoamérica del Banco Nomura, un banco muy importante.

¿Qué piensas de cómo está el trimestre, qué piensas de América Latina? ¿México cómo cuadra en tu análisis de este último trimestre?

BENITO BERBER: Respecto a Latinoamérica, yo sigo siendo muy positivo en México, me parece que incluso con una economía de Estados Unidos débil, la perspectiva en México es de que crezca entre 3 y 3.5 por ciento para el próximo año, y en el tema de las reformas, yo soy muy positivo, me parece que la reforma laboral tiene un impasse pero que será aprobada. La cuestión ahí es si es aprobada con la cuestión fiscal o sin ella, pero me parece que va a haber reforma laboral.

Y ahora parece que el equipo de Peña Nieto está en preparación para presentar una propuesta de reforma fiscal. Yo creo que con una reforma laboral, una reforma fiscal digamos moderadamente buena, estaría muy cerca de que las calificadoras le aumenten la calificación a México y en el caso de Moody's lo podría poner en el universo de A, digamos que aumentarían la calificación de la deuda externa al universo de A, que sería muy positivo.